

6
REPORTES



Luego de una reconstrucción desde las bases partidistas en territorio y sólidas alianzas estratégicas, actualmente el PVEM es la segunda fuerza más importante en la entidad mexiquense, ahora de la mano de Morena y la gobernadora Delfina Gómez

POR ISRAEL MENDOZA Y CARLOS SALAZAR

Tras haber perdido en 2015 su registro como partido político a nivel estatal, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se ha transformado en 2024 en la segunda fuerza política en la entidad tras los recientes comicios.

#PVEM El resurgimiento del Verde en el Edomex

Ya son la segunda bancada con mayor número de integrantes en el Congreso local y también la entidad que cuenta con el mayor número de legisladores federales en las bancadas del Verde.

Gran parte de este resurgimiento en apenas unos años se debe a la operación en territorio, a las gestiones a nivel municipios y a privilegiar perfiles que se ganen su puesto con el trabajo, todo esto de la mano de José Alberto Couttolenc Buentello, quien desde 2017, a su llegada a la dirigencia estatal del PVEM, impulsó un cambio que hoy se ve reflejado en resultados.

“Se toma una importante decisión en ese momento, rumbo a la elección del 2018, que era la de romper con una alianza que llevaba 15 años sucediendo en el Estado de México, con el Partido Revolucionario Institucional. Se rompe esta alianza, queda arriba, sin prerrogati-

El Congreso local, federal y las alcaldías que ganamos van a ser fundamentales para poder resolver todas esas problemáticas que afectan a todo el pueblo mexiquense todos los días”

José Alberto Couttolenc Buentello
Presidente estatal del PVEM

vas, sin cuadros, sin absolutamente nada, y empezamos a buscar liderazgos en todos los municipios, quien tenía un reconocimiento social”, asegura Couttolenc en entrevista para *Reporte Indigo*.

Decisión trascendental

Tras haber obtenido su votación más alta a nivel estatal en las elecciones del 2018, apenas tres años después de perder su registro, en 2021 deciden competir sin alianza, sumando medio millón de votos más, para

en el 2023, tomar una decisión trascendental para terminar con la hegemonía del PRI y sumarse a la coalición que llevaría a Delfina Gómez a la gubernatura.

“A partir ello, hemos construido de manera extraordinaria; en la reciente elección del 2024, fuimos solos en gran parte de los municipios, pero en una alianza en lo local y en lo federal, lo que nos permitió posicionarnos como la segunda fuerza en el Congreso federal, y también en el Congreso local del Estado de México”.

“Todo esto con una máxima, y es la de ‘chamba mata grilla’, que siempre lo decimos, es decir, que cada una de las personas que está en territorio, se gana su puesto conforme al trabajo y gestiones que hacen en los municipios”, detalla.

Agenda legislativa

Couttolenc, quien también encabeza la bancada del Verde en el Congreso mexiquense, enfatizó que la alianza construida con Morena y la gobernadora Delfina Gómez se mantendrá en el Legislativo, impulsando el plan de desarrollo estatal, así como los 12 puntos planteados en campaña, enfocados en resolver las principales problemáticas ciudadanas para refrendar la confianza en el voto.

“La ciudadanía nos va a estar exigiendo resultados desde el día uno. Se nos dio una gran confianza, por lo que ganamos prácticamente todo en el Estado de México, desde lo federal, local y lo municipal, pero esa también va a ser la exigencia que se va a tener para con nosotros. Entonces tenemos que dar resultados a partir de ya”.

“El Congreso local, federal y las alcaldías que ganamos van a ser fundamentales para poder resolver todas esas problemáticas que afectan a todo el pueblo mexiquense todos los días”, concluyó el líder estatal del PVEM.

FOTO: @VERDEEDOMEX